

EXPLORA JOURNEYS INVITA A SUS HUÉSPEDES A DISFRUTAR DE UNA EXQUISITA GASTRONOMÍA EN ALTA MAR CON UNA CENA DE CORTESÍA EN ANTHOLOGY





Ginebra, 2 de octubre de 2024- Explora Journeys presenta una oportunidad especial para que los viajeros eleven su viaje con una experiencia culinaria especial en Anthology. Los huéspedes pueden disfrutar de acceso exclusivo a las mejores tarifas disponibles, junto con una cena de cortesía en Anthology, el renombrado restaurante a bordo de EXPLORA I y EXPLORA II, ofrecido por persona, por reserva.

Esta oferta por tiempo limitado está disponible para reservas realizadas entre el 1 de octubre y el 18 de noviembre de 2024. Los viajeros se beneficiarán de un ahorro en el valor razonable del viaje y recibirán una cena de cortesía en Anthology, por huésped, por reserva. La oferta se aplica a cualquier nueva reserva de Explora Journeys realizada dentro de este periodo, para viajes con salida a partir del 14 de octubre de 2024.

Anthology, la exclusiva experiencia gastronómica a bordo de EXPLORA I y EXPLORA II, invita a los huéspedes a un exquisito viaje culinario a través de las ricas y diversas tradiciones gastronómicas de Italia. Comisariado por el jefe de Cocina Franck Garanger, el menú es una celebración magistral de los sabores regionales de Italia, mostrando los mejores ingredientes locales y técnicas ancestrales. Destacan la lubina mediterránea maridada con café arábica y haba tonka, y los canelones de vieira enriquecidos con trufa negra. Para los que buscan opciones vegetarianas, cada plato ofrece opciones innovadoras y deliciosas.

Situado en un espacio elegante y contemporáneo, Anthology ofrece un ambiente íntimo que incluye la opción de cenar al aire libre, con impresionantes vistas de las aguas azules del Mediterráneo. Combinado con un servicio impecable y atento, cenar en Anthology no es solo una comida, sino un viaje memorable, que define la gastronomía de lujo y ofrece una experiencia incomparable y envolvente, tan enriquecedora como indulgente.



-FIN-

*Nota para el editor: pulse aquí para descargar la imagen.

APPLE TREE: explorajourneys@appletree.agency (913 190 515)

Nathalie Chaminade: <u>nathalie.chaminade@explorajourneys.com</u>

Sobre Explora Journeys

Explora Journeys es la nueva marca de lujo del Grupo MSC, con sede en Ginebra, Suiza, creada en el corazón de la hospitalidad de lujo suiza. La marca surge de la visión de redefinir la experiencia en el océano para una nueva generación de viajeros de lujo, basándose en los 300 años de herencia marítima de la familia Aponte. La aspiración de la marca es crear un "Estado Mental del Océano" único conectando a los huéspedes con el mar, consigo mismos y con otros de ideas afines, mientras que itinerarios notables combinarán destinos renombrados con puertos menos transitados, para un viaje que inspira el descubrimiento en todas sus formas.

Entre 2023 y 2028, lanzarán una flota de seis barcos, comenzando con la entrega de EXPLORA I, que tuvo lugar en 24 de julio de 2023. Los barcos están equipados con las últimas tecnologías marítimas y de apoyo al medio ambiente, con las que Explora Journeys pretende introducir un nuevo estilo de viajes oceánicos transformativos. EXPLORA I cuenta con 461 suites, residencias y áticos frente al agua diseñados para convertirse en «hogares en alta mar» para los huéspedes. Estos podrán disfrutar de vistas panorámicas, terrazas para su uso personal, once experiencias culinarias únicas, seis restaurantes acogedores además de in-suite-dining, Chef's Kitchen, doce bares y salones interiores y exteriores, cuatro piscinas, amplios espacios en la cubierta con 64 cabañas privadas, spas y una novedosa propuesta de entretenimiento. Explora Journeys, inspirada en una marcada tradición europea, ofrecerá a los viajeros una experiencia en alta mar inmersiva, respetuosa e intuitiva.

EXPLORA II se entregó el 12 de septiembre de 2024. EXPLORA III entrará en servicio en 2026 y EXPLORA IV en 2027, ambos propulsados por GNL. EXPLORA V y EXPLORA VI entrarán en servicio en 2027 y 2028, respectivamente.

Para obtener más información sobre Explora Journeys, visite <u>explorajourneys.com</u> o síganos en Instagram, Twitter, Facebook y LinkedIn.